Hommage à **Jean-Guy Savard**

Le début de l'été a été assombri par le décès le 16 juin de Jean-Guy Savard, véritable légende du monde des pièces, dont la retraite d'*UAP* avait été magistralement célébrée 2 ans plus tôt par un événement souligné en nos pages.

eu conformiste, cet homme d'action et d'initiatives, au verbe plus que sonnant, aux horizons particulièrement vastes, courageux, tenace, visionnaire et d'une habileté peu commune à ca-

ricaturer un entourage admiratif, s'est éteint d'un cancer à 67 ans.

Il aura laissé en héritage un franc-parler, une rigueur incontestable, et une intarissable joie de vivre. Quiconque a

eu la chance et le plaisir de le connaître et de le côtoyer en gardera toujours le souvenir le plus vivace.

Rémy L. Rousseau
Publications Rousseau

